

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

{vozstart}



### Proceso petroelectoral

Sin el mínimo pudor y a rienda suelta, el proceso electoral del 2012 está en marcha, con los últimos acontecimientos perfectamente bien encadenados y fríamente elaborados, en el libreto que desde la navidad pasada se estructuró en los cada día más poderosos dominios de Villa Gely, en la ciudad insigne de los corsarios y piratas de todos los tiempos: Campeche.

Nada en la vida, ni menos en política, es fruto de la casualidad y, cuando la Suprema Corte de Justicia de la Nación decidió por pírrica mayoría que los diputados federales no tienen “interés legítimo” para plantear una Controversia Constitucional por los Contratos Incentivados, de golpe y porrazo se derogó -sin necesidad de ninguna reforma de por medio- el Artículo 105, quedando sin efecto. El maestro Javier Jiménez Espriú amplio conocedor del sector energético y de perfil nacionalista, en su colaboración editorial en el periódico **La Jornada** “La suprema corte y los contratos de Pemex” es demoledor y plantea en la manera de

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

reflexionar sobre los criterios de los encargados supremos de aplicar la ley (como también del modo profundamente sincronizado en tiempos que esta resolución se emite y de facto -18 de agosto- en que cumple años Felipe Calderón Hinojosa) de un día para otro se debate en las admirables conciencias de los ministros de la justicia, concluyen y asignan los contratos en magistral orden cronológico que ni el más virtuoso concertista habría logrado en sinfonía de la ignominia.



La Suprema Corte de Justicia en acción.

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

El terreno de la infamia-legalmente fraudulenta y retrograda a la nacionalización de Lázaro Cárdenas del Río- es el bello estado de Tabasco, donde dos empresas reciben en charola de plata, sus respectivos contratos a manos del flamante e inamovible director de Pemex Exploración y Producción, Carlos Morales Gil, personaje muy querido también en los terrenos de las millonarias contrataciones de plataformas, equipos y generales de desecho en la industria energética mundial, pero que se adquieren por la siempre fiel Pemex, a costos garantizados en los “estándares de tecnología de punta”.

El plan continúa con el no menos escandaloso procedimiento de inyección de millonarios recursos a la empresa española Repsol, que según amplios conocedores de las lúgubres entrañas de negocios privados de jugosas utilidades, sin tener que rendir cuentas por recibirlos de activos públicos, colocan el inicio de esta mezcla de intereses en la época de José López Portillo, ensoberbecido con el anuncio de la **administración de la abundancia** y sus lazos indisolubles con su origen Ibérico que lo lleva a la reanudación de relaciones diplomáticas con España y los no menos conocidos afectos en Vigo de Fraga de su consorte Carmen Romano para garantizar su disfrute transexenal y nepotismo generacional.

Al margen de varias teorías de pugnas de cortesanos y plebeyos ávidos de títulos nobiliarios, Repsol (icono del sector energético español) ha levantado ampollas de recelo y muchas suspicacias de ver convertida a la empresa nacional Pemex en aliada de un grupo constructor privado, de finanzas dudosas y sospecha de quiebra ( SACYR ) en la asociada “estratégica” para lograr el control de casi el 30 por ciento de la empresa, poniendo en duda la orgullosa españolización. El diario **EL PAIS** califica el compromiso de Pemex-Sacyr-Repsol de “vago” e inaceptable por el ministro de Industria, Miguel Sebastián, quién dijo: “Se debe asegurar que Repsol no quedará perjudicada por la toma de control de sus acciones”, mientras el Diario **ABC** de España detalló la inconformidad del Partido Popular sobre la operación “especulativa”, cuestionando que una alianza de tal magnitud sea aceptada cuando está a punto de concluir el gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.

Ante semejante escándalo de nuestro pobre Pemex, convertido en sospechoso de jugarretas en contra la solvencia moral y financiera de la Corona, nuestro ex administrador de Financiero de **Televisa** y de la Cervecería Modelo de México (Aramburú Zavala - Tony Garza) Juan José Suarez Coppel al frente de Pemex y el extraño beneficiario mayor de esta operación, Luis del Rivero, de SACYR, garantizaron al ministro de Industria y patriota Miguel Sebastián “la garantía de mantener la españolidad”; explicaron a detalle el contenido del pacto para social y, como muestra de sumisión y lealtad a la Corona (tengo la duda si la cervecera mexicana o la que se recibe por la “Gracia de Dios”) se ratificó con la presencia del excelentísimo señor embajador de México, Don Jorge Zermeño, quien cuenta con alto rafting en el poder de Los Pinos por su insuperable merito de haber sido factor de empatía a la entrañable amistad entre Juan Camilo

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

Mouriño (q.e.p.d) y Felipe Calderón, en aquellos tiempos afligidos de agente Bardall.



PEMEX, los veneros del diablo.

Mientras nuestra industria petrolera está convertida en instrumento de lucha de intereses españoles, dando explicaciones de su actuar, derrochando millones y endeudándose “estratégicamente” a favor de sus socios de SACYR y garantizando no tocar -ni con el pétalo de una margarita- la sagrada “españolidad” de Repsol, en el Congreso de la Unión la SeNer,

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

SHCP, SRE y el propio Pemex niegan información a los diputados y senadores que exigen la comparecencia de los titulares para ser objeto de la misma atención del ministro Miguel Sebastián, recibiendo la negativa déspota y con colosal soberbia del recién sucesor de Ernesto Cordero en la SHCP.

Al escribir estas líneas, en medio de la incertidumbre por la suerte de 14 pescadores camaroneros y 10 petroleros víctimas de la negligencia gubernamental en materia de prevención a las contingencias climáticas en el Golfo de México (quizá sea ingenuo después de 50 mil muertos por **daños colaterales**) y ante la polvareda de los ajustes del gabinete, acorde al libreto de los intereses españoles que se atreven a trasquilar a S.G.M. de los Borbón, planeado por Carlos Mouriño Atanes, el cabildero electoral financiero de las energías eólicas que vienen desplazando a la CFE (las inversiones en energía renovable se espera, logre un monto total de ocho mil millones de dólares, según revelo el director de PRO MEXICO, la agencia estatal encargada de promover y traer al país la inversión extranjera.

Pro México está en pláticas -según revela **Bloomerg News**-. Está en conversaciones con empresas europeas y estadounidenses de energía eólica y solar para cuatro o cinco proyectos este año 2011, con un total de tres mil millones de dólares en 2010, señalando a Enel de Italia, Iberdrola, Acciona (empresa constructora de espectacular éxito en todas las obras relevantes de los últimos seis años en Campeche, y parte de la sociedad Sacyr-Pemex-Repsol) o Abengoa de España, que podrían hacer inversiones adicionales. La nota reveladora nos continúa ilustrando:

## A FUEGO LENTO

Escrito por ENRIQUE PASTOR CRUZ CARRANZA  
Martes, 13 de Septiembre de 2011 17:05

---

